

# みっちゃんの日記 (2005) 11月



わたしの本棚

アルバム

'06-1月

[12月](#) [11月](#) [10月](#)

[Home](#) [Back](#)

11/30	水	<p> ○12月議会開会日。 ○公務員給与の改定が総務警察委員会にかけられて共産党は反対。 理由は民間より高いことが理由とされているが、実態は削減されて民間より低くなっていること。公務員の給与削減は民間給与よの削減。景気の悪化につながる。ここまで国は努力しているからと増税の引き金になっていくことなどです。他党はみな賛成しました。 同時に提案された、特別職の引き下げは賛成しました。</p> <p>11月中に行わないとボーナスに間に合わないとのことで、本日の開会となりました。 本会議冒頭で、地方自治功労者の表彰があり10年ということで表彰されました。気がついたら10年という感じです。 支えていただいた多くの皆様に感謝。表彰状と、銀杯と、バッジをいただきました。</p> <p>○生活相談、シルバー人材センターの仕事について ○耐震偽造問題で。県議団で建築課長に申し入れ。 奈良県の2棟については所有者に自主点検させてその上で今後の対応を決めるとのことでした。</p>	<p>玉子焼き、しゃけ 鳥から上げの酢豚 風。サトイモのゆずりに。きゅうり</p> <p>朝写真を撮り忘れたので食べるときにとるつもりでしたが、おなかやすいていたのでそれも忘れませんでした</p>
11/29	火	<p> ○議会運営委員会、12月議会の日程、質問順位など 共産党は今回12月は質問なしです。一人1年に1回30分という制約のためこのようなことになっています。 委員会は質問できますのでがんばります ○北葛だより原稿書き。 ○奈良市会議員よりなら市立病院は深夜交代の時間にガードマンを置いてはどうか調査を依頼あり、調査の結果、特にないが安全にさまざま配慮しているとのこと。</p> <p>○アスベスト問題資料学習。</p>	  <p>ひじき玉子焼き 肉団子、ぶろっこりー。ウインナー なすの味噌いため</p>
11/28	月	<p> ○肉骨粉問題で調査。関係機関問い合わせ ○奈良県のホテル2箇所が耐震構造偽造であったことが判明、申し入れ文書作成。 ○指定管理者制度。第2浄化センターが4月1日から変更になる問題で 広陵高校の生徒が使っていないかを調査。今のところは使っていないが、育館の改修工事になるとどうなるかわからないとのこと。 ○新日本婦人の会の日の丸君が代問題、私学余納金の廃止問題の申し入れの日時確認。 ○生活相談 母子家庭で破産した場合に貸付が使えないとのこと、母子寮を紹介 ○20億弁護団会議</p>	 <p>玉子焼き。鳥とごぼうの照り焼きハンバーグ 菜の花のバターいため、かぶの尼酢漬け ひじき</p>
11/27	日	<p> ○肉骨粉問題まとめ。 ○日曜版配達。 ○新日本婦人の会奈良県大会に参加来賓で挨拶させて頂きました。</p>	

		<p>次女が孫を連れて里帰り ハルちゃんは自分のことも忘れてもんも、もんもと世話をやいて大変でした。11月2日に次女が、障害者の会の要請で。アフガニスタンに技師装具の支援に行ったときの話しをさせていただいた原稿を読んでくれました。</p> <p>今、母親になって命の大切さ、人間を育てることの大変さを経験しながら戦争に反対していくことの大切さ。また戦争していないことが平和なのかという問いかけ。アフガンでは気軽に声を掛け合い、豊かな人は、貧しい人にしげんに援助したり、それと比べて今の日本は、さまざまな事件や挨拶しても返事も無いなど自分の考えをしっかりとまとめていきました。母親になって成長してきたことを頼もしく思いました。</p>	 <p>ご機嫌桃ちゃん</p>
<a href="#">ページトップへ</a>			
11/26	土	<p>☀️</p> <p>○町内会婦人部主催のフラワーアレンジメントがあり参加しました。なかなか気に入った作品ができました。クリスマスか花見かよくわからないような作品です。</p> <p>○ハルちゃんの保育所の参観会に行ってきました ○河合診療所で、第3回うたごえ喫茶がありました 長生き節を歌いました。踊りもダンシングチームができてとても上手になっています。</p>	  <p>うたごえ喫茶</p>
11/25	金	<p>☀️</p> <p>○アスベスト調査。沢の地域にあった、アスベスト工場のアスベストのくずなど昔、田んぼや池に埋め立てをしていたとのことで現地調査を行いました。</p> <p>すっかり草木が生えていて聞かなければわかりません。池が山になっているのは驚きです。また昔の工場がそのまま残っており、窓ガラスには白い粉がこびりついていました。当時はあふれたものが水路に入り込みながれていたそうです。</p> <p>○生活保護、相談に乗っていた事例に3ヶ月に期限付きで認定されたこと ○肉骨粉問題</p> <p>○アスベスト問題でこの間の取り組みを聞きたいとの要請があり約束</p>	 <p>工場横の水路調査</p>
11/24	木	<p>🍄</p> <p>○過疎、水資源対策特別委員会 奈良県の過疎の人口動態について 2007年の団塊の世代が癒しやゆとりを求めている。過疎地の空き家を提供できるような情報発信をすべき。過疎地に分娩施設がない。きちんと対策をとるべきではないか。 2003年策定の奈良県長期水需給計画いご大滝の供用開始の遅れ。川上ダムの撤退、大迫ダムの改修など状況が変化しており、人口も減少傾向、水の需要も下がっていつ実態に見合う計画の具体化を早急にするべきではないかなど質問しました。</p> <p>○県議団会議 ○肉骨粉問題 ○アスベスト問題医療懇談会。沢公民館にて</p>	 <p>みかん、玉子焼き いかと、キャベツの炒め物。ゆりね、ちくわにんにんに煮物ほうれん草の胡麻和え プチマト</p>
11/23	水	<p>☀️</p> <p>勤労感謝の日 ○吹田市民会館で吹田混声合唱団のコンサートがあり参加しました。夫の作詞の先生である島田陽子先生が創った大阪風土記が披露。35分間の歌ですが5つの構成詩からなり、大阪の言葉。食べ物。水。祭りなど見事に歌い上げていました。</p>	

		<ul style="list-style-type: none"> <li>○奈良民報の原稿</li> <li>○議会準備</li> </ul>	
11/22	火	☀️ <ul style="list-style-type: none"> <li>○県議会に、森林税の使い方についてレクチャーを受ける</li> <li>○水資源対策について。過疎問題について調査</li> <li>○24日の議会の打ち合わせ</li> <li>○耐震基準をごまかして設計していたところが奈良県でも2箇所建設していたとこのことで建築家にどこの建築物かを確認。 千葉県で確認したところでは奈良県のは大丈夫とのこと。県でも調査中。ホテルとしかいえないとのこと。</li> <li>○肉骨粉問題</li> <li>○県政問題懇談会 1300年事業に対する厳しい批判が出されました。削ってはいけないところまで予算を削減するやり方はおかしい。財政が厳しいのは理由があるそこにメスを入れるべき。</li> </ul>	お弁当はおやすみです
11/21	月	☀️ <ul style="list-style-type: none"> <li>○近畿都道府県議員研修会が京都府庁で行われ参加しました。奈良県から7名が参加。災害対策の分科会に参加しました。災害時の要援護者対策について問題提起。今最も重要な課題であるとのことです。 兵庫県からは、震災のその後住宅再建が大変で、農村部はJAの共済に入っていたので当時70億円を保証しかなり復旧が進んだとのことです。現在住宅共済制度を作ったが加入が思うように進んでいないとのことです。 また京都では、台風によって役場が水につかったり。防災無線が1階だったため水につかるなどがあったとのことです。また外の有線は大雨のときは雨音と。みな雨戸を閉めているのでまったく役に立たなかったという報告もありました。 災害時の行動プログラムを作っているのは奈良県だけというのも意外でした。もうひとつ観光局を作っているのも奈良県ということで外に行ったおかげで奈良県を再発見しました。 災害時職員がすべてフル稼働できることを想定して計画を作ると大間違い。半分は出てこれないことを前提にすべきというのはなるほどと思いました。</li> <li>○生活保護について</li> <li>○医療費の請願について</li> </ul>	 <p>玉子焼き、すき焼き風に、ブロッコリー。大根の尼酢漬け、大根の葉のかつおいため</p>  <p>京都府議会</p>
11/20	日	☀️ <ul style="list-style-type: none"> <li>○通信の書道講座の作品仕上げ、大願成就。字のバランスが難しいです。</li> <li>晴天でした</li> <li>○河合診療所の健康祭りに参加しました。いろいろなバザーがあり、たくさんの方がきていました。</li> <li>○相談コーナーでは、介護保険のホテルコストで減免の方法について質問がありました。 非課税か課税かで大きな違いがあります。配偶者控除の廃止、38万。老齢控除の廃止50万、年金控除の廃止で20万。収入が変わらないのに108万も基準が下げられ、増税になります。とんでもないことです。</li> <li>○長生き節を踊って12月10日の中和平和の集いに踊り隊が募集3人増えました、 バザーのお買い物、野菜、運動靴、帽子、セーター。石鹸、タオル、土鍋。しめて2300円です。</li> <li>○議会準備</li> <li>高橋直子選手がフルマラソンで優勝しました。その瞬間テレビをみ</li> </ul>	

て  
いたはるちゃんは拍手、わかっているのかな

[ページトップへ](#)

11/19 土



○新婦人班会議 久しぶりの顔もそろい、介護保険の職場の実情。民間保険に外資系が増えていること。保育所民営化の問題。大学の学生が構内禁煙で住宅地に来てタバコをすっているなど。身近な話題がいっぱい出されました。県大会の代議員も選ぶことができよかったです。  
○広陵町戦没者慰霊祭に参加しました。平和を守ることの大切さの訴えがこのような時だからこそずしりと響きました。



見事な菊の花でした

11/18 金



○久しぶりの県議団会議でした。来年の予算要望について。12月議会について消費者保護の条例が2月議会に提案される予定ですが、パブリックコメントをするとの報告をもらいました。  
○広陵町グリーンパレスにて若者の消費行動と街づくりの講座を聞きましました。なかなか面白い分析でした。買い物の行動の35%が利便性で選んでいるとの調査結果の報告がありました。40～50代の男性に多い傾向ですが、時間がないということで商品価値、価格のこだわりよりもとりあえず手に入れろということが消費行動の3分の1を占めることはこれからの地域づくりの参考になります。ついで安さ第1が34%、65歳以上の高齢者に多いそうです。年金生活の厳しさが感じられます。商品価値にも価格にもこだわるのは10代から20代であまりお金がない、時間がある世代。商品価値にこだわるのは独身のパラサイト世代とのこと。  
○生活相談、高額医療費の払い戻しのはがきが来たので行ったら保険料をすべて払っていないので渡せないといわれた。それならはじめからそう書いておくべきとのこと。もっともです。



奈良文化会館前の紅葉です

11/17 木



○天理で第3回早瀬さと子展が開かれており、19歳という若き詩人の作品を見に行ってきました。不登校、リストカット、睡眠薬と、苦悩死と隣りあわせで生きてきた命の叫びのような詩が並ぶ中で。あめだまという作品が光を照らしてくれました。  
○男女共同参画の3次計画の案ができ、パブリックコメントをするとの説明を受けました。  
○精神障害者の会から自立支援法によって負担増になる医療費について件の独自施策を求める請願要望がありました  
○院内保育助成事業で県の医務課交渉が行われました。医療現場の厳しい実態と保育の必要性が確認されました。  
○看護師の奨学金制度について確認しました。  
○奈良県保育運動連絡協議会の県交渉の日程12月21日で調整  
○ミニコミ誌の取材を受けました。  
○軍事費削って暮らしと福祉教育の充実を求める実行委員会主催の学集会で上田耕一郎氏の講演を聴きました。



玉子焼きかしわと青梗菜の照り焼き いわしほうれん草の胡麻和え キウイ、大根のアマ酢漬



黄色いかさがお気に入りです



院内保育交渉

11/16	水	☀️	<p>○新婦人班ニュース作成          ○ニュースを配って柿をもらいました。          ○大滝ダムの供用開始が地すべりのためかなり遅れることで地域に与える影響はどうか、上牧町水道局に水問題で聞きに行ってきました。ここは100%県営水道を利用しています。          現在は何とか黒字ですが、県の水が上がるとたちまち住民に負担が行くようになってしまうとの事。渇水のときはいつも心配になるとのこと。          虹の湯などは地下水と上牧町の水道と両方使っているとのこと、毎年間で2万トンを目安にしている。給水制限はその契約を元に何%削減となっているようです。          実際の使用がそこまで行かなくても契約分は持ち出しても支払うことになっているようですが、実際はうまくいっているとか。これ以上負担を増やさないようにと要望されました。</p> <p>おいしい取れたてのしいたけをいただきました。          しいたけがこんなにおいしいとは思いませんでした。</p> <p>国民救援会から不屈のニュースが届きました。          私が片貝みさこさんについてかいた記事が掲載されました。</p>	 <p>玉子焼き、ウインナ鳥とねぎの照り焼き          膾柿。さけのフライ</p>
11/15	火	☀️	<p>○第19回全国高齢者大会に健生会友の会で参加。          神戸のポートランドで行われました。          日本中で一番熱く燃えた会場でした。          藤本義一氏の講演もとても面白かったです。</p> <p>○葛城北民主商工会共済会第9回総会に参加しました。          ○院内保育の交渉について          ○20億問題について</p>	 <p>玉子焼き、煮物から揚げ          にんじんとピーマンの金平。プチトマト</p> 
11/14	月	☀️	<p>○この間のまとめ文書作成          ○第5回中央委員会総会のBS放送を見ました。          これからの労働組合運動のあり方について述べられていました。          県立大学の講座が広陵町グリーンパレスであり参加しました。地域創造に関する公開講座。地域の絆と未来を考える。今回は、地域通貨について。戸田清子先生の講義を聞きました</p>	
11/13	日	☀️	<p>○五条市会議員選挙大谷候補の出発式参加、霧にかすんだ、山麓線を走っていると、紅葉しかけた山々、美しい葛城山麓、吉野方面の連なる山々。ならの美しさを満喫しました。          合併後初めての選挙、特例債で34億の庁舎より、1枚50円のゴミ袋を引き下げてとの市民の声と届けようとしている共産党への期待を宣伝しながら感じました。          無人販売の柿と、平茸を買って帰りました。締めて200円</p>	 <p>事務所横の川でカヌーをやっていました</p>
<a href="#">ページトップへ</a>				
11/12	土	☀️	<p>○王寺町幡野議員とアスベストの国会報告会の宣伝。赤旗1部拡大          ○長生き節の練習。笛、アコーディオン。三味線ギター、による演奏に合わせて。歌と踊りの練習をしました。          長生き節が、いろいろな方が大事にかかわり、だんだん素晴らしい曲になっていきます。踊り隊を募集中。12月10日中和の平和の集いで踊ります。お気軽にどうぞ。          ○吉井英勝衆議院議員を囲んで国会報告会。アスベストで被害を受け</p>	 <p>元気なお芋です</p>

		<p>られた方が参加され、熱心に質問していました。</p> <p>○生活相談 建設労働者の健康被害対策について 介護保険の社会福祉法人の減免。自治体の独自施策を認めるようにしてほしい。</p> <p>○脊柱問題について</p> <p>春ちゃんが、生駒のおじいちゃんの畑においもほりに行ってきました。</p> <p>お土産にお芋を持ってきてくれました</p>	
11/11	金 	<p>○畠田駅前で、金田千代子王寺町議と明日行われるアスベスト国会報告会のビラをまきながら早朝宣伝をおこないました。</p> <p>王寺はニチアスの地元でもあり関心が高く、ビラをくださいと取りに来る人もいました。</p> <p>○牛の脊柱問題について 食品生活センターよりお願いしていた相談の返事がありました。</p> <p>○生活保護の申請について、中和福祉事務所に申し入れ</p> <p>○高田市太田市会議員と赤旗拡大日曜版4部 今の政治に腹が立って腹が立って、共産党にがんばってほしいと二つ返事でokの人もいました。</p>	
11/10	木 	<p>○生活相談 介護保険と支援費制度の併用問題について 公団のアスベストの疑いについて、都市整備機構に確認。</p> <p>蛭石吹きつけ天井が、経年で接着力が弱まっている。吹き付け状態が茶色で暗い感じであったために白いものに変えた。すべての部屋をしな</p> <p>かったのは予算上のことがあり、水周りともう一部屋。材料にアスベストは入っていないとのこと。</p> <p>○奈良県保育運動連絡協議会の交渉の日程調整の依頼あり</p> <p>○近畿農政局に牛の脊柱の処分について調査に行く</p>	
11/9	水 	<p>○宮城NPOプラザを訪問しました。</p> <p>元県立図書館の跡地を改造して、施設の管理運営をNPOに委託。10ブースを事務所として貸し出し、情報誌を作成して市民に知らせるなど行っていました。</p> <p>中心メンバーがアメリカに行って勉強し、共通理解の下に行政や学者などと相談して条例を作り具体化してきたそうです。</p> <p>現在NPOが増えているのは、指定管理者制度の下で受け皿として自治体が立ち上げるケースが多いためとか。それはNPOではない。自立している組織であり。行政主導ではお金をもらおうと口も出すことになってしまうといわれていました</p> <p>施設管理を委託されてから収益分は差し引かれるので、これまでキャンセルの場合は利用者負担0だったのが、申し込んで3週間以内にお金を払うという仕組みに変えるなど利用者の理解を求めて有効活用しているそうです。</p> <p>常勤スタッフを雇えるようになったとのことですが、月に15万円くらいの給与とか。非営利と。安上がり。自主的と難しいところ。今後大きな役割を持つのは事実です。</p>	 <p>NPOプラザの一角にある障害者のための着やすいファッションのお店です</p>
11/8	火 	<p>○宮城県庁を訪ねました。</p> <p>浅野知事の施設解体宣言のこと。NPOについて説明を受けました。</p> <p>船形コロニーでコロニー解体の具体的なお話を聞きました。</p> <p>私は、費用負担がどうか。自立支援方との関係でどうなのか質問。</p> <p>長期の入所者は、これまで措置であったのでほとんど負担なしで、年金が数百万あるひとと要る。</p> <p>その人たちにとればグループホームは、平均月5万6000円ぐらいの負担になるがやっつけていける。問題はこれから学校を卒業して年金のたくわえもない若い世代とのことでした。</p> <p>知的障害者が生活して生涯生活する場所でしたが、ノーマライゼー</p>	 <p>宮城県議会議場にて</p>

		<p>シ          ヨンの考え方で普通の生活とは、自分の部屋、食べたいときに食べたいもの、お酒やタバコ、毎日の入浴などはかけ離れた実態。重度であれば、身体拘束などもあってこれでいいのかという疑問。          解体は、職員の仕事を奪うことになるなど議論を重ね、船形コロニー          解体宣言を行い、その後宮城県の施設解体宣言になったとのこと。          地域のグループホームの受け皿作り。自立支援訓練を行い4~5人で民家を借りて生活 もう施設には帰りたくない。          発作や、興奮状態が頻繁に出ていた人が落ち着いて暮らせるようになったなど変化がはっきり出ているようです。          ただ人的体制が、弱く何かあったときの支援体制など課題は多いと思いました。          親がない人も多く地域というのはふるさとに近いところで暮らすという考え方のようです。居宅介護支援事業者がグループホームを始めていくとのこと。将来的には、地域で老人も障害者もともに暮らせる多機能小規模施設のようなものが増えることがいいのかなと思いました。</p>	
11/7	月 ☀️	<p>○厚生委員会県外視察          山形県立中央病院 救急医療を見に行きました。          ここは5つの県立病院と23の公立病院が県内にあり、中央病院は急性期専門医療を行っていました。          在院日数14日。そのため、個別の疾病ごとにプランニングを徹底させお風呂はいつから入れるか、食事は何を食べられるかなど患者さんと共有することで喜ばれているそうです。          小児救急が大変で、その点は奈良の方が、輪番制などシステム化されています。          ヘリポートが病院の敷地内にあるため、年間10件ほどヘリの搬送があるそうです。          ホスピスも見せていただきました。蔵王山脈と紅葉が窓からみえて絵のようでした。</p>	 <p>ホスピス、寝たままでも移動できる車椅子が使いやすいとのこと</p>
11/6	日 🍁	<p>○国民救援会から依頼のあった片貝みさこさんの思い出を書いて送りました。          ○部落問題研究所に訂正原稿を送りました。          葬式参列。          パソコンの調整に来てもらいました。          ○奈良県映画祭参加。          無声映画「番場の忠太郎 暎の母に」、感動しました。          活劇弁士、澤登 翠さんのひとりでん役もこなし、観客をひきつける語りは見事です。          ○夜は五条の演説会でした</p>	
<a href="#">ページトップへ</a>			
11/5	土 ☀️	<p>○王寺町80周年祝賀会参加。          子供たちのプラスバンドの演奏がとてすばらしかったです。          ○民医連理事会          お通夜に参列しました。          私の上司で、結婚式に名古屋まで来ていただきました。          ミツチャン、とよくかわいがっていただきました。私の父と同じ昭和4年生まれでした。          いろいろなかたがたにこれまでお世話になってきたことを改めて感じるこ          とができた1日となりました。とてもありがたいことだと思います。</p>	 <p>新しいPC</p>
11/4	金 🍁	<p>○第36回日本看護学会看護管理全国集会 奈良100年会館にて。          ○議長代理で参加、全国から3000人が参加されました。          ○大極殿院内覧会参加          ○大阪府委員会にてアスベスト対策会議</p>	

11/3	木		<p>○広陵町文化祭開会式に参加 今日は晴れの舞台とあって、公民館の文化サークルの皆さんが、着物を着たりして張り切っていました。体育館では作品展。保育所の子どもの絵も展示されています。 ○お葬式に参列しました。 天理教のところでしたので、玉ぐしのお供えの仕方を教えていただきました。 ○20億の問題、 ○団地のペット問題 ○公団のアスベストの問題 10数年前にキッチンと居間の天井だけ特別な工事が行なわれたとの事。調査の依頼あり</p>	 <p>我が家の常備採じゃこごまです。じゃこをお酒で炊きま。水分がなくなったら同じ分量のゴマを入れておしょうゆを適当に振り掛けてよく混ぜ完成です</p>
11/2	水		<p>○五位堂早朝宣伝 ○20億の会の3周年集会の講演のため、食肉利権をめぐる2人のドンを書いた赤旗社会部森近茂樹記者に来ていただきました。奈良県の取り組みを伝え、視察をしました。 夜の集会は地場産業振興センターで行ないました。50名が参加 徳島、大阪、和歌山、羽曳野などの共産党議員団からメッセージがよせられました。 私が報告し、峯田弁護士が裁判の到達について報告、森近氏からはハンナン牛肉偽装事件その後として後援していただきました 高度化資金、肉コップンなど改めて全国的にも取り組む重要な課題である事を実感しました。 ○生活相談…… 障害者支援費制度、介護保険の並立の利用について 大阪の公団に住んでいる方が私のホームページをみてペットの問題で問い合わせいただきました。</p>	 <p>玉子焼き、ピーマンのじゃこいためしゃけ、みーとぼーる、白菜と厚揚げのもの</p>
11/1	火		<p>○20億集会の呼びかけ ○生活相談 賃貸住宅のキャンセルの料金 ○広陵町松野議員と赤旗拡大 日刊紙4部 水道局で水の事を伺いました。大滝ダムを心配していました。 10本の井戸があり今後、水質検査が厳しくなってきたら設備投資より県水を買うほうが安くつく。しかし、いつから使えるのかみとうしが ないとのこと ○牛の脊柱は現在除去がされて肥料も飼料も使わない事になっているが、それが含まれている疑いのあるものが奈良県から他府県に運ばれているとの事、調査</p>	 <p>玉子焼き豚肉の野菜巻き、マカロニサラダ高野豆腐、ちくわの煮物 プチトマト、ウサギリんご</p>

[ページトップへ](#)

